



**EGLISE PROTESTANTE
UNIE DE FRANCE**

communion luthérienne et réformée

La présidente du Conseil national

Paris, le 9 décembre 2019

Aux bons soins de Monsieur Alain CHAPON
Président de l'Association Les Attestants

Aux membres de l'Association Les Attestants

Frères et sœurs,

Au cours des derniers mois, une « Mission d'information parlementaire sur les pratiques prétendant modifier l'orientation sexuelle ou l'identité de genre d'une personne » a auditionné plusieurs personnes.

Le 26 novembre, lors de l'audition des journalistes Jean-Loup Adénor et Timothée de Rauglaudre, ce dernier a mis en cause « le mouvement des Attestants, en tout cas les pasteurs qui en font partie », comme étant une organisation « Ex gay », sous-entendant que ce mouvement pratiquerait des thérapies de conversion.

Le Conseil national m'a demandé de vous écrire pour vous assurer de notre soutien devant ces propos. La mise en cause de votre mouvement - interne à l'EPUDF – est inadmissible. Je fais dans le même temps un courrier en ce sens à ces deux journalistes.

Que chacune et chacun soit encouragé.e et béni.e dans son engagement et son témoignage en ce temps de l'Avent,

Fraternellement en Christ,



**Emmanuelle
SEYBOLDT**
pasteure,
présidente
du Conseil national

Eglise protestante unie
de France

47 Rue de Clichy
75009 Paris
France

+33 (0)1 48 74 90 92

emmanuelle.seyboldt@
eglise-protestante-unie.fr

www.eglise-protestante-
unie.fr